
Отчет  
Сенатора Российской Федерации Басюка Константина Владимировича - 

представителя от исполнительного органа государственной власти 

Херсонской области, члена Комитета Совета Федерации по обороне и 

безопасности  
о деятельности за 2024 г. 

 
 

1. Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации (далее - Совет Федерации), законодательная 

деятельность 
 
      В 2024 году К.В. Басюк принял участие в 23-х из 24-х пленарных 

заседаниях Совета Федерации, в том числе представил 02 августа 2024 года на 

574 заседании проект ФЗ № 594963-8 "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части материально-
технического обеспечения органов федеральной фельдъегерской связи и 

полиции).  
 
 В апреле 2024 года сенаторы Российской Федерации А.В. Яцкин, Н.Ю. 

Никонорова, А.В. Волошин, О.Е. Бас, Д.Н. Ворона, К.В. Басюк и депутаты 

Государственной Думы Российской Федерации А.Д. Жуков и М.А. Топилин 

подготовили и внесли в Государственную Думу законопроект № 579361-8 О 

внесении изменений в статьи 4-2 и 27 Федерального закона "О развитии 

малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации" и статью 2 

Федерального закона "О внесении изменений в Федеральный закон "О 

развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации" 

устанавливающий  особенности отнесения хозяйствующих субъектов, 

действующих на территориях ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской 

областей, к субъектам малого и среднего предпринимательства и их 

включения в единый реестр субъектов МСП. 
 

(Законопроект прошел три чтения в Государственной Думе РФ, 22 мая 2024 г. 

одобрен на 568 пленарном заседании Совета Федерации. 29 мая 2024 г. подписан 

Президентом Российской Федерации.) 
 
 Басюк К.В. активно участвовал в разработке, вместе с коллегами 

сенаторами от Херсонской области Игорем Кастюкевичем и от Запорожья 

Дмитрием Вороной вносил предложения в законопроект № 658371-8 О 

внесении изменений в Федеральный закон "О ветеранах" (О наделении 

статусом ветерана боевых действий работников ВГА Херсонской и 

Запорожской областей), внесенного Правительством РФ на рассмотрение в 

Государственную Думу РФ 27.06.2024 года. 
 
      После прохождения трех чтений в Государственной Думе РФ, был 

отправлен на доработку по предложению Комитетов Совета Федерации - по 

бюджету и финансовым рынкам и по обороне и безопасности.  



      Создана согласительная комиссия Совета Федерации и Государственной 

Думы РФ. Комитет Совета Федерации по обороне и безопасности в этой 

Комиссии представляет Басюк К.В.  
 
2. Работа в Комитете Совета Федерации по обороне и безопасности 
  
      К.В. Басюк в 2024 году принял участие в 23-х заседании Комитета Совета 

Федерации по обороне и безопасности, в том числе: 
 
      24.05.2024 – Выездное совещание Комитета по обороне и безопасности 

Совета Федерации в Пограничной академии ФСБ России. 
 
      Вместе с коллегами из Минобороны, Пограничной службы ФСБ, 

Росгвардии и ФТС РФ обсудили обстановку на российско-украинском и 

других участках государственной границы России, задачи Пограничной 

службы с учетом вызовов СВО, обсудили техническое перевооружение 

пограничников. Ознакомились с программой подготовки командного состава 

Пограничной службы, соединившую в себе лучшие военные традиции и 

современные технологии, в т.ч. использование БПЛА в охране госграницы.  
      В завершение совещания почтили память героев – пограничников  
отдавших жизни при исполнении служебного долга.  
        
      27-29.05.2024 – Выездное заседание Комитета Совета Федерации по 

обороне и безопасности в г. Тула 
 
      Обсуждали вопросы защиты оборонных предприятий и критической 

инфраструктуры от атак БПЛА, о наработках в этих вопросах тульских 
оборонных предприятий, в КБП им. академика Шипунова.  
      А также меры противодействия экстремизму и терроризму, в частности, 

опыт Тульской области в части регулирования отношений с трудовыми 

мигрантами. Посетили 51-й парашютно-десантный полк 106-й гвардейской 

знаменитой воздушно-десантной Тульской дивизии. Посмотрели оснащение 

десантников, поговорили о службе и задачах, которые они решают на СВО. 
 
      01.10.2024 – Выездное заседание Комитета Совета Федерации по обороне 

и безопасности в г. Пенза  
 
      Говорили о выполнении гособоронзаказа предприятиями оборонно-
промышленного комплекса. В преддверии рассмотрения бюджета страны на 

следующий год, обсудили его параметры по статьям расходов на 

национальную оборону и безопасность. А также рассмотрели результаты 

формирования Госпрограммы вооружения и Госпрограммы развития ОПК на 

2025–2034 годы.  
      Посетили предприятия ОПК Пензенской области, где на 78 предприятиях 

ОПК работают более 30 тысяч человек. Руководители производств озвучили 

конкретные, конструктивные предложения. На их основе Комитет готовил 
предложения по совершенствованию законодательной и нормативной базы 

для увеличения эффективности работы предприятий ОПК по всей стране.   



      В Пензенском артиллерийском инженерном институте познакомились с 

научными разработками и условиями подготовки специалистов. 
      О юридическом сопровождении, финансовых вопросах, лечении, 

реабилитации и трудоустройстве ветеранов СВО говорили в местном 

отделении фонда «Защитники Отечества». 
 
      22.10.2024 – на совещании Комитета по обороне и безопасности Совета 

Федерации, обсудили координацию работы верхней палаты парламента, 

Минобороны РФ и его главного управления кадров, Росгвардии, военных 

комиссариатов, Минтруда РФ, Минобрнауки РФ, Минэнерго РФ, 

представителей госпредприятий, в частности, госкорпорации «Росатом» и 

фонда «Защитники Отечества» для повышения эффективности адаптация 

участников СВО к мирной жизни и поддержки их семей в рамках нацпроекта 

«Кадры».  
 
      В ходе заседаний Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности 

К.В. Басюк принял участие в рассмотрении 185 нормативно-правовых актов: 
3-х Федеральных конституционных законов и 182-ти Федеральных законов. 
      В том числе, выступал на заседаниях Комитета Совета Федерации по 

обороне и безопасности в качестве докладчика – 9 раз, по вопросам: 
 

 05.03.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в статьи 2.5 

и 14.55 Кодекса Российской Федерации об административных 

правонарушениях" (об уточнении ответственности за нарушение 

условий государственного контракта по государственному оборонному 

заказу). 
 

 21.05.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О контрактной системе в сфере закупок товаров, 

работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд" 

(в части применения закрытых конкурентных способов определения 

поставщиков (подрядчиков, исполнителей). 
 

 01.08.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части материально-
технического обеспечения органов федеральной фельдъегерской связи 

и полиции). 
 

 26.11.2024 – О предварительном рассмотрении проекта федерального 

конституционного закона "О внесении изменений в статью 12.1 

Федерального конституционного закона "О принятии в Российскую 

Федерацию Республики Крым и образовании в составе Российской 

Федерации новых субъектов - Республики Крым и города федерального 

значения Севастополя" (об особенностях выбора поставщика). 
 

 
 



 26.11.2024 – О предварительном рассмотрении проекта федерального 

закона "О внесении изменений в статью 112 Федерального закона от 5 

апреля 2013 года № 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок 

товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и 

муниципальных нужд" (в части установления особого порядка закупок 

на территории Республики Крым и города федерального значения 

Севастополя). 
 

 10.12.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части расширения 

перечня категорий граждан, которые могут быть приняты в члены 

жилищно-строительного кооператива). 
 

 19.12.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части 

совершенствования мер по поддержке экономики). 
 

 19.12.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в Кодекс 

Российской Федерации об административных правонарушениях и 

статью 1 Федерального закона "О внесении изменений в Кодекс 

Российской Федерации об административных правонарушениях" (о 

корректировке положений, связанных с ответственностью за нарушения 

законодательства о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, 

услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд). 
 

 19.12.2024 – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О ветеранах" (об уточнении территорий и периода 

обеспечения выполнения задач в ходе специальной военной операции, а 

также присвоении статуса "Ветеран боевых действий" отдельным 

категориям граждан). 
 
 
3. Участие в Совещаниях в органах при Совете Федерации и при 

Председателе Совета Федерации 
 
      Константин Владимирович Басюк является членом:  
 
- Совета по вопросам интеграции воссоединенных субъектов Российской 

Федерации в правовую и социально-экономическую системы Российской 

Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации;  
 

18.06.2024 – Принял участие в заседании Совета по вопросам интеграции 

воссоединенных субъектов Российской Федерации при верхней палате 

парламента на тему: «О ходе интеграции Херсонской области в 

социально-экономическую систему РФ». 
 



24.09.2024 – Принял участие в совещании Совета по вопросам интеграции 

воссоединенных субъектов Российской Федерации при Совете 

Федерации под руководством первого заместителя Председателя Совета 

Федерации А.В. Яцкина.  
 
- Совета по военно-патриотическому воспитанию граждан при Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации.                    
 

20.06.2024 – Принял участие в первом заседании Совета по военно-
патриотическому воспитанию граждан при Совете Федерации, по теме: 

"Военно-патриотическое воспитание граждан в условиях современных 

вызовов". 
 
10.12.2024 – Участвовал в круглом столе Комитета Совета Федерации по 

обороне и безопасности совместно с Советом по военно-патриотическому 

воспитанию граждан при Совете Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации и Комитетом Совета Федерации по науке, 

образованию и культуре. Обсуждали введение основ военной подготовки 

в общеобразовательных организациях на примере регионального 

отделения Всероссийского детско-юношеского военно-патриотического 

общественного движения «ЮНАРМИЯ» Московской области. 
 

 
3.1. Участие в иных совещаниях, круглых столах и мероприятиях, 

организованных в Совете Федерации. Работа с обращениями граждан 
 
18.03.2024 – Круглый стол на тему "О ходе реализации мероприятий по 

созданию преференциальных режимов ведения предпринимательской 

деятельности на территориях Донецкой Народной Республики, Луганской 

Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области". 
 
28.03.2024 – Совещание по актуальным вопросам деятельности органов 

местного самоуправления в Донецкой Народной Республике, Луганской 

Народной Республике, Запорожской области и Херсонской области 

(совместно с Всероссийской ассоциацией развития местного самоуправления). 
 
15.04.2024 – Совещание "Внедрение мер по повышению уровня 

экономической связанности территории Российской Федерации посредством 

расширения и модернизации транспортно-логистической инфраструктуры 

Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, 

Запорожской и Херсонской области”. 
 
16.04.2024 – Круглый стол на тему "Об эффективности профилактики, 

раскрытия и расследования преступлений, совершаемых с использованием 

информационно-телекоммуникационных технологий". 
 
 



16.04.2024 – Семинар-совещание "О целесообразности внесения изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации в части наделения 

статусом ветерана боевых действий прокуроров и сотрудников Следственного 

комитета Российской Федерации, исполняющих служебные обязанности". 
 
17.04.2024 – Круглый стол "О применении упрощенной системы 

налогообложения на территориях Донецкой Народной Республики, Луганской 

Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области". 
 
23.04.2024 – Совещание "О функционировании объектов торговли и 

применении расчетно-кассовых аппаратов на территориях Донецкой 

Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской 

области и Херсонской области". 
 
20.05.2024 – Совещание по вопросу восстановления экономического 

потенциала, в том числе портовой инфраструктуры, Азовского моря. 

Обсудили проект Стратегии устойчивого развития Приазовья до 2040 года и 

начало разработки дорожной карты ее реализации. 
 
17.06.2024 – Совещание "О неотложных мерах, направленных на сокращение 

кадрового некомплекта в ОВД РФ" с участием заместителя Председателя 

Совета Федерации Ю.Л. Воробьёва. 
 
19.06.2024 – Совещание "О формировании туристской инфраструктуры на 

особо охраняемых природных территориях". 
 
16.07.2024 – Круглый стол "О проблемах наполнения федеральной 

информационной адресной системы" под председательством Д.Н. Вороны. 
 
07.05.2024 – С однопартийцами из "Единой России", коллегами сенаторами и 

депутатами Государственной Думы, в честь 79-й годовщины Великой Победы 

возложили венки и цветы к Могиле Неизвестного Солдата у Кремлевской 

стены и памятнику Георгию Жукову. 
 
20.05.2024 - На совещании Комитета Совета Федерации по экономической 

политике обсудили вопросы по развитию Азовского моря. Отметили 

необходимость нормализации уровня солености Азовского моря. 
 
01.07.2024 – В составе делегации Комитета по обороне и безопасности 

участвовал во встрече Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко с 

участниками культурно-образовательного проекта «Поезд памяти» в парке 
«Патриот». 
 
10.07.2024 – Учувствовал в заседании Совета по вопросам газификации 

субъектов РФ при верхней палате парламента под председательством первого 

зампредседателя Комитета Совета Федерации по экономической политике 

Ивана Абрамова. Обсуждали реализацию программы газификации 

Херсонской области.  



 
17.07.2024 – Принял участие в круглом столе по проблемам наполнения 

государственного адресного реестра Донбасса и Новороссии. 
 
21.10.2024 –  на совещании Комитета Совета Федерации по экономической 

политике обсудили формирование туристических кластеров в зоне Азово-
Черноморского бассейна 
 
      В рамках работы с обращениями граждан, в соответствии с Федеральным 

законом от 2 мая 2006 г. № 59-ФЗ «О порядке рассмотрения обращений 

граждан Российской Федерации» и распоряжения Председателя Совета 

Федерации Российской Федерации от 23 июня 2011 г. № 189-рп-СФ «Об 

утверждении Инструкции по работе с обращениями и запросами граждан в 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации», в 2024 
году в адрес сенатора, в т.ч. в личный кабинет сенатора на сайте Совета 

Федерации, на электронную почту и в  чат-бот канала сенатора в соцсети 

Телеграмм (@Senator_Ks_Region_bot) поступило свыше 400 обращений от 

граждан Российской Федерации. Все поступившие обращения были 

рассмотрены в срок. 
 
      Обращения граждан для рассмотрения по существу направлялись в органы 

прокуратуры Российской Федерации, в Минобороны России, МЧС России, 

МВД России, Губернатору и в Правительство Херсонской области, 

руководителям субъектов Российской Федерации, руководству, 

председателям комитетов и сенаторам Российской Федерации. 
 
4. Представительная деятельность  
 
      К.В. Басюк является сопредседателем херсонского регионального 

отделения Общероссийского общественного движения «Народный фронт     
"За Россию"» и курирует региональное отделение Фонда «Защитники 

Отечества».  
 
      Принимает участие в значимых общественно-социальных мероприятиях в 

регионе, проводит регулярные встречи с руководителями и представителями 

федеральных органов власти, исполнительной власти субъекта и местного 

самоуправления, с представителями общественных организаций, встречи с 

населением Херсонской области. 
 
18.01.2024 – Вместе с «Народным фронтом» передали бойцам БАРС33 им. 

В.Ф. Маргелова тепловые пушки, генераторы, бензопилы и т.д. 
 
19.01.2024 – Новая Каховка, Таврийск. Привез подарки и сладости от 
«Вертолетной сервисной компании» для детей из многодетных и неполных 

семей Новокаховского округа.   
      С представителями Администрации Новокаховского МО провели 

совещание, проехали по городу и округу – осмотрели разрушенные дома, 



посетили музей города. Передал 15 тонн шифера пострадавшим от обстрелов 

ВСУ.  
 
  
 
20.01.2024 – Работа по решениям Совета по вопросам интеграции 

воссоединенных субъектов при Совете Федерации. Провел совещание на тему 

подтверждения пенсионного стажа и перерасчета пенсий в Херсонской 

области. Вместе с региональными министром труда Аллой Бархатновой, 

министром цифровой политики Никитой Бородиным, председателем 

областной Думы Татьяной Томилиной и представителями Соцфонда России 

проработали новые механизмы работы Комиссии.  
 
23.01.2024 – С министром труда и социальной защиты Аллой Бархатновой 

посетили будущий дом ребёнка на 40 человек в селе Первопокровка 

Нижнесерогозского муниципального округа. 
 

05.02.2024 – По поручению губернатора Херсонской области Владимира 

Сальдо принял участие в заседании коллегии МИД РФ. Обсудили 

взаимодействие с МИД РФ по интенсификации внешнеэкономической 

деятельности исторических регионов, в т.ч. Херсонщины. 

29.02.2024 – Послание Президента Российской Федерации. Масштабнейшую 
программу развития России на годы вперед. Подробно затрагивающую все 

аспекты жизни страны и ее граждан. Слушали командой от региона. 
 
08.04.2024 – С губернатором Херсонской области Владимиром Сальдо, 
сотрудниками Администрации Херсонской области провели субботник по 

благоустройству Мемориала защитникам Арабатской стрелки. В память о 

погибших героях Великой Отечественной войны посадили саженцы, привели 

в порядок территорию и сооружения. 
 
09.04.2024 – Работа в Каховке и Новой Каховке. Главной темой работы в 

округах стали оперативные меры в связи с участившимися атаками дронов 

ВСУ. 

09.04.2024 – Посетил херсонский добровольческий отряда №33 имени В.Ф. 

Маргелова. Передал в отряд дроны и средства РЭБ.  
 
10.04.2024 – С первым заместителем руководителя Администрации 

Президента РФ Сергеем Кириенко, губернатором Херсонской области 

Владимиром Сальдо и главой Росмолодежи Ксенией Разуваевой осмотрели 
строительство филиала арт-кластера "Таврида".  

11.04.2024 – Проверил ход строительства херсонского областного дома 

ребенка в селе Воскресенское Новотроицкого МО, в котором будут жить и 

развиваться, играть и учиться полсотни херсонских малышей от 0 до 6 лет, 

оставшихся без попечения родителей и особенных малышей.  



 
15.04.2024 – С губернатором Херсонской области Владимиром Сальдо, 

представителями правительства и главами муниципальных образований 

региона обсудили развитие органов местного самоуправления и реализацию 

программы социально-экономического развития региона до 2030 года. 
 
16.04.2024 - С губернатором Херсонской области Владимиром Сальдо провели 

встречу с Уполномоченным по правам ребенка при Президенте РФ Марией 

Львовой–Беловой. Ускоряем рассмотрение Херсонской областной Думой 

регионального закона об организации и осуществлении деятельности по опеке 

и попечительству.   
 
23.04.2024 – В Геническе, в парке Шевченко, и в Скадовске – в Доме 

Культуры, для бойцов херсонского отряда имени Василия Маргелова, местных 

жителей, суворовцев и юнармейцев помогли организовать концерты 

крымской певицы Элни, чтобы поддержать боевой дух наших 

военнослужащих.  
 
23.04.2024 – На заседании Гумштаба Единой России подвели итоги двух лет 

работы по помощи жителям новых регионов и фронту. Вместе с коллегой, 

сенатором Игорем Кастюкевичем, поблагодарили Гумштаб за помощь, 

которую Партия в ежедневном режиме оказывала и оказывает региону и 

херсонцам. Особенно во время теракта на Каховской ГЭС. 
 
26.04.2024 – Совместно с губернатором Херсонской области Владимиром 

Сальдо и коллегой сенатором от Херсонской области Игорем Кастюкевичем 
обсудили дальнейшие шаги по реализации Программы социально-
экономического развития Херсонской области до 2030 года. Отдельно 

проговорили вопрос открытия детских домов в Херсонской области. 
 
07.05.2024 – Участвовал в Торжественной церемонии вступления в должность 

Президента Российской Федерации в Большом Кремлевском дворце. 
 
30.05.2024 – Вместе с губернатором региона Владимиром Сальдо и главой 

постоянного Представительства Херсонской области при правительстве РФ 

Владимиром Боделаном приняли участие в стратегической сессии «Обмен 

опытом выполнения мероприятий по защите населения в ходе специальной 

военной операции»  на международном салоне «Комплексная безопасность-
2024» на площадке подмосковного парка «Патриот».  
 
06-07.06.2024 – В составе делегации Херсонской области, под руководством 

губернатора Владимира Сальдо принял участие в крупнейшем деловом 

форуме страны ПМЭФ-2024.  
 
Подписали соглашения о сотрудничестве с Кемеровской и Новосибирской 

областями, Красноярским краем. А также с АО НСПК (национальная система 

платежных карт) о развитии информационно-платежных услуг в нашем 



регионе и с АО «Федеральная корпорация по развитию МСП» о расширении 

мер поддержки бизнеса Херсонщины, реализуемых Корпорацией МСП. 
 
02.07.2024 – Посетил Великую Лепетиху и Горностаевку, пообщались с 

людьми, которые трудятся на местах. Самые острые проблемы связаны с 

обеспечением водой, мобильной связью и с ударами со стороны ВСУ. 
 
03.07.2024 – В Голой Пристани провел совещание с участием администрации 
округа и представителями жителей Кинбурнской косы. 
 
 Обсудили вопросы паспортизации, образования, сотовой связи и интернета. 

Также на встрече была озвучена просьба приобрести генератор для жителей 

Васильевки.  
 
03.07.2024 - В ходе рабочей поездки по Херсонской области заехал в село 

Владимиро-Ильинка, передал новое инвалидное кресло Геннадию Пилипчуку 
– поэту, автору сказок и песен, посвященных героям СВО. 
 
06.07.2024 – Передал жителям 15-ти километровой зоны более 100 

бронежилетов. Наша общая работа с коллегой, сенатором Игорем 

Кастюкевичем и Народным фронтом Херсонской области.  
 
11.07.2024 – Совместно с представителями Народного фронта посетил ряд 

прифронтовых муниципалитетов. 
 
16.08.2024 – Вместе с губернатором Херсонской области Владимиром Сальдо 

посетили полигон херсонского добровольческого отряда имени Василия 

Маргелова. Передали бойцам дроны – многофункциональные тяжелые типа 

«Баба Яга», ударные – камикадзе. Средства РЭБ, в т.ч. детекторы обнаружения 

БПЛА противника. Посмотрели, как проходит боевая подготовка в отряде. 
 
17.08.2024 – Принял участие в фестивале херсонского арбуза в Геническом 

парке им. Т. Шевченко. 
 

19.08.2024 - В рамках кураторства работы херсонского филиала «Фонд 

защитники Отечества» провел рабочую встречу с его руководителем Ольгой 

Симановой. 
 
04-05.09.2024 – Совместно с губернатором Херсонской области принял 

участие в Восточном экономическом форуме-2024 во Владивостоке. 
С Владимиром Сальдо заехали в Приморский Артек  -  Всероссийский детский 

центр «Океан», проведать наших херсонских ребят, которые тут отдыхают. 
  
26.09.2024 - Посетил Скадовский краеведческий музей. Передал музею 

несколько книг о великом херсонце, непобедимом русском Адмирале Федоре 

Федоровиче Ушакове.    
 



03.10.2024 – С делегацией Херсонской области под руководством губернатора 
Владимиром Сальдо посетили наш регион-шеф, Калининградскую область. 
Обсудили совместные шаги по развитию Херсонщины. 
 
11.10.2024 – Выступил на конференции «Новые горизонты» по развитию 
спорта и туризма в новых регионах, проходившей в Крыму.  
 
 
Рассказал об огромном туристическом потенциале Херсонской области, 
интереснейших локациях и точках притяжения региона, о перспективных 

проектах федеральных круглогодичных морских курортов в Хорлах, 

Лазурном и на Арабатской стрелке, о развитии Аскании-Нова, которые мы уже 

наметили.  
 
14.10.2024 – В рамках рабочего визита в регион, посетил Алешкинский 

муниципальный округ. Посетил детский садик «Берегиня» в Брилёвке, 

который заканчивает восстанавливать наш регион-шеф Калининградская 

область, библиотеку, дом культуры. Обсудили проблемы со связью и пути их 

решения. 
 
14.10.2024 - В центре Геническа открыл фотовыставку, посвященную нашему 

добровольческому батальону им В.Ф. Маргелова, нашим парням, которые 

постоянно защищают рубежи региона. 
           
14.10.2024 – Совместно с губернатором Херсонской области Владимиром 

Сальдо презентовали тираж книги-фотоальбома «Геническ и геничане». 
Книгу-альбом автора Виталия Пихули, содержащую фотографии, живописные 

иллюстрации и исторические документы, получилось переиздать при моем 

участии. 
 
15.10.2024 – Провел важный разговор с руководителем филиала Фонда 

«Защитники Отечества» Херсонской области Ольгой Симановой. Обсудили 

вопросы лечения военных в гражданских больницах и поликлиниках, работу 
над базой херсонцев, участников СВО, региональные меры соцподдержки 

участников СВО и региональных выплат при поступлении на контракт, как в 

других регионах. 
 
15.10.2024 – Встретился с Председателем Херсонской областной Думы 

Татьяной Томилиной. Обсудили синхронизацию разработки регионального 

законодательства, обмен информацией, наметили вопросы, с которыми может 

помочь верхняя палата. 
 
15.10.2024 – С Артемом Лагойским – министром культуры Херсонской 

области подняли проблематику состояния Домов культуры в регионе. 

Обсудили состояние памятников и исторических мест. 
 



15.10.2024 – При участии сенатора решен вопрос паспортизации жителей 

Кинбурнской косы. Несмотря на обстрелы ВСУ и сложнейшую логистику им 

начали выдавать российские паспорта.  
 
28.10.2024 – Принял участие в заседании Херсонской областной Думы, в ходе 

которого был рассмотрен и одобрен пакет законов, касающихся 

государственной гражданской службы в Херсонской области, внесенных 

губернатором Херсонской области Владимиром Сальдо и Правительством 

региона.  
 
30.10.2024 – Вместе с губернатором Херсонской области Владимиром Сальдо 

открыли распределительный газопровод Счастливцево — Геническ.  
 
25.11.2024 – Вручил, в рамках гражданско-патриотического проекта Совета 

Федерации "Дети-герои", награду Екатерине Овраменко из Нижних Серогоз 

Херсонской области. Катя спасла четырех малышей при пожаре.   
                    
04.12.2024 – Посетил Новую Каховку, которая постоянно находится под 

обстрелами. Проведал пострадавших при ударе по маршрутному автобусу в 

Новой Каховке в Центральной городской больнице. Обсудили злободневные 

вопросы – нехватка бригад скорой помощи, оснащение карет скорой помощи 

средствами защиты РЭБ, отопление больницы.  
 
04.12.2024 – Посетил херсонский батальон им. В.Ф. Маргелова. Передал 

необходимые вещи, в том числе FPV-дроны «Велес». 
 
06.12.2024 - Принял участие в совещании у губернатора области Владимира 

Сальдо по формированию бюджета. 
 
09.12.2024 - Принял участие во встрече губернатора Херсонской области 

Владимира Сальдо с руководителем Министерства природных ресурсов и 

экологии Российской Федерации Александром Козловым. На 2025 год, 

наметили совместный с Минприроды план работы по экологическим 

вопросам. 
 
14.12.2024 - Дружной командой от Херсонщины, вместе с губернотором 

области Владимиром Сальдо, коллегой-сенатором от региона Игорем 

Кастюкевичем, депутатом, членом фракции Единой России Херсонской 

областной Думы Екатериной Грибовской, главой Нижних Серогоз и 

секретарем местного отделения партии Владиславом Никитенко, приняли 

участие в XXII съезде Всероссийской политической партии «Единая Россия». 
 
29.12.2024 - Поздравили с Новым годом детей в Новой Каховке, Тарасовке и 

Виноградово Алешкинского района, Павловке Чаплынского района.  
 
 
 



      А также вместе с херсонским «Народным фронтом» и фондом 

гуманитарных инициатив «Орион», при поддержке Уполномоченного по 

правам ребенка региона Ирины Кравченко, передали еще 1200 сладких 

подарков и поздравили с наступающим Новым годом детей, живущих 

фактически на передовой, в Голопристанском, Каховском и Новокаховском 

прифронтовых округах.   
      В Тарасовке также посетили отремонтированную школу (регионом-шефом 

является Калининградская область), в ней же новый пищеблок и библиотеку, 

где посмотрели выставку «СВОИ».  
 
29.12.2024 – Исполняем мечты с Елки желаний. Привезли велосипед 10-
летнему Андрею из Херсонской области. Как он и просил у Деда Мороза. 
                                          
5. Международная деятельность 
 
      Басюк К.В. руководитель группы по сотрудничеству Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации с Советом представителей 

Республики Ирак. 
 
      Состоит в группах: по сотрудничеству Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации с Советом Нации Алжирской Народной 

Демократической Республики, по сотрудничеству Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации с Советом штатов 

Парламента Республики Индии, по сотрудничеству Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации с Сенатом Национального 

собрания Иорданского Хашимитского Королевства, по сотрудничеству Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации с Собранием 

исламского совета Исламской Республики Иран,  по сотрудничеству Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации с Всекитайским 

Собранием Народных Представителей Китайской Народной Республики, по 

сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации с Высшим государственным советом Ливии, по сотрудничеству 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации с 

Народным Советом Сирийской Арабской Республики.  
 
10.03.2024 – Совместно с Уполномоченным при Президенте Российской 

Федерации по правам ребенка Марией Львовой-Беловой продолжаем 
гуманитарную миссию по возвращению российских детей из Сирии. Вернули 

на Родину 32 ребенка. 20 мальчиков и 12 девочек в возрасте от 5 до 17 лет. 
  
13.03.2024 - Провел встречу в Дамаске с председателем Народного Совета 

Сирийской Арабской Республики Хаммудом Саббагом и председателем 

Комитета сирийско-российской дружбы в Народном Совете Басемом 

Суданом. 
                                   
 
 



18.03.2024 - В Совете Федерации провели встречу с делегацией Народного 

Совета Сирийской Арабской Республики, во главе с председателем Комитета 

российско-сирийской дружбы Басемом Суданом и представителями 

Посольства Сирии в Российской Федерации, которые присутствовали на 
выборах Президента Российской Федерации в качестве наблюдателей.  
 
07.07.2024 - Продолжаем возвращать российских детей из Сирии. Нашей с 

Уполномоченным при Президенте России по правам ребенка Марией 

Львовой-Беловой команде удалось договориться о передаче 20 детей из лагеря 

беженцев «Рож» в Заефратье в возрасте от 5 до 15 лет. 13 мальчиков и 7 

девочек.  
 
21.11.2024 – Третья миссия в Сирию. В этот раз с командой Уполномоченного 

по правам ребенка при Президенте России Марии Львовой–Беловой, по 

поручению Президента России, опять возвращаем российских детей из лагеря 

беженцев «Рож» на северо-востоке Сирии. При поддержке Вооруженных Сил 
Российской Федерации в Сирийской Арабской Республике, на Родину 

привезли еще 26 ребят, 12 девочек и 14 мальчиков в возрасте от 5 до 12 лет.  
   
6. Помощь СВО 
 
      К.В. Басюк на постоянной основе принимает участие в помощи воинским 
подразделениям и добровольческим формированиям, выполняющим задачи в 

зоне СВО. В частности, в создании, материально-техническом оснащении, 

наборе личного состава херсонского добровольческого отряда №33 имени 

В.Ф. Маргелова К.В. Басюк участвует с момента решения о его формировании. 
 
      На базе отряда создано высокотехнологичное подразделение, где 
есть возможность стать оператором БПЛА по большинству основных 

направлений. К.В. Басюк неоднократно передавал в подразделение дроны 

различного назначения, ретрансляторы, противодроновые ружья и другие 

средства РЭБ. При его содействии в подразделении прошли боевые испытания 

модульного FPV-дрона «Велес». Который теперь с успехом применяется в 

боевых действиях БАРС33 и другими подразделениями группировки «Днепр»  
 
      Помощники сенатора в Херсонской области на постоянной основе 

осуществляют доставку гуманитарных грузов для отряда им. В.Ф. Маргелова 

из Крыма.  
 
7. Медийная активность:  
 
 

 На официальном сайте Совета Федерации размещено 4 публикации с 

упоминанием Басюка К.В.; 
 

 В рамках работы с парламентскими средствами массовой информации:  
 



 на сайте "Парламентской газеты" размещено 4 публикации с 

упоминанием Басюка К.В.; 
 на сайте "СенатИнформ" размещено 3 публикации с упоминанием 

Басюка К.В.; 
 

 В федеральных и региональных СМИ размещено 176 публикаций с 

упоминанием Басюка К.В. 
  314 постов в профильном канале Телеграмм – «Басюк Константин 

Сенатор» (https://t.me/Senator_Basyuk, 2,8 тыс. подписчиков).                                        

https://t.me/Senator_Basyuk

